

九州支部総会が開催されました

作者：事務局

2012年 6月 27日(水曜日) 15:01 - 最終更新 2013年 1月 09日(水曜日) 11:35

平成24年度 秋田大学工学資源学部北光会九州支部総会報告



平成24年6月16日（土）18：00より鹿児島市 鹿児島東急インで開催いたしました。

東京より菊地会長、秋田より神谷事務局長にご出席いただきまして、総勢28名（内女性会員1名）でした。当日鹿児島、熊本は大雨で九州新幹線が運行中止と再開を繰り返す中、福岡県、熊本県、大分県よりの出席者はどうにか会場にたどり着いた状況でした。

総会ではそんな疲れも感じさせない賑わいで、21：00頃まで続きました。総会途中では中村支部長により、平成27年度全国総会を九州でとの発言もありまして、一気に加速したようです。その後は大勢の方々の参加で2次会へと場所を変え、神谷教授の舞台を見せていただきました。それから雨の中、鹿児島市の繁華街”天文館”へと場所を変えた方、帰路に着かれた方それぞれにお疲れ様でした。

最後に北光会会員方々には大変お世話になりました、来年もよろしく

お願いいたします。

九州支部事務局 瀬戸信吾